
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
１. 真実かどうか 
２. みんなに公平か 
３. 好意と友情を深めるか 
４. みんなのためになるかどうか 
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例 会 記 録 

 出席報告 

58/74  出席率 78.4％  前々回補正 100％ 

前々回メークアップ 坂元会員5.22姫路西ＲＣ 岩崎会員6.2ｅクラブ 小原会員

6.4姫路ＲＣ 桑田会員6.5生野ＲＣ 山下会員6.6ｅクラブ 

梶原会員 6.7ｅクラブ 竹中会員 6.10ｅクラブ 水田会員

6.16ｅクラブ 

 

 

 会長の時間 

会  長  壺 阪  嘉 彦 

皆さん、こんにちは。さて、6月 11日に青少年奉仕委員会の新旧引継ぎ会が開

催されました。大変盛り上がった引継ぎ会でしたが、一つ訂正させて頂きます。

姫路獨協大ローターアクトのメンバー全員が既に卒業していて、新会員もおらず 

休業状態とお伝えしておりましたが、実は現在 4 年生で、1 名韓国から戻ってい

て以前の体制を維持しているとのことです。ここに訂正してお詫び申し上げます。

当日も例会を開催しており、6月 16日のローターアクト地区年次大会に参加しま

した。これで将来に小さな光が燈ったようです。黒田委員長・内藤浩一副委員長

はじめ青少年奉仕委員会の皆様ありがとうございました。 

また、翌日 12 日は近畿プロバス交流会が開催され、宝角社会奉仕委員長と参

加してきました。全日本プロバス協議会の方 7名を含め、近畿一円 11のプロバス

クラブの会員で出席者は 80名を超える交流会でした。皆さん本当にお元気で食欲

もびっくりするほどでした。懇親会の席でご一緒した方は 83～90歳の方で、声も

張りがあり、話しぶりも上品でした。90歳の方はまだ大学で一コマ教鞭をとって

おられるそうです。私もこのように年齢を重ねればと思いました。 

そして昨日は本年度最終の親睦ゴルフを粟賀ＧＣで開催されました。前日の天

候で大変心配でしたが、お陰様で絶好のゴルフ日和となりました。後半は虹が出
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てきて神様から最後にご褒美をいただいた気分です。参加されました皆様、お疲

れ様でした。 

 

 

 

・100％出席表彰  古西会員(7年)、小林(健)会員(4年) 

 

 

 

 幹事報告 

例会臨時変更 

姫路西ＲＣ      7月 10日は 8日(月)西播第一グループ合同例会 

神崎ＲＣ       7月 11日は 8日(月)西播第一グループ合同例会 

当クラブ       7月 8日は西播第一グループ合同例会 

          11：30～受付 12：00～食事 12：30～14：30例会 

          於：ホテル日航姫路 3F 光琳の間 

 

 

 委員長報告 

ロータリー財団(柳川) 

本日も、ロータリー財団の方へご寄付いただきました。壺阪会長から 1 万円、

横田幹事から 1万円、後藤会員から 1万円、齊藤(淳)会員から 1万円いただきま

した。そして私からもさせていただきました。どうもありがとうございました。

あと 24日の例会が最後ですので、よろしくお願いいたします。 

 

米山奨学(髙谷) 

今日も、たくさんご寄付をいただいております。壺阪会長より１万円、横田幹

事より 1万円、齊藤(淳)会員より 1万円、小原会員より 1万円、赤鹿会員より 1

万円いただいております。ありがとうございました。おかげさまをもちまして、
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今年度 1人平均 1万 7千円をクリアすることができました。どうも 1年間ありが

とうございました。 

 

親睦活動(山田) 

来週 24 日にいよいよ、最終ほろにが迫っております。最後のお楽しみです。

皆さま、ぜひご出席くださるようお願いいたします。 

 

親睦活動(梅本) 

6 月 16 日(日) 爽やかな晴天の中、第 3 回ゴルフコンペが開催されました。そ

れでは結果を発表させていただきます。優勝は私、梅本(ネット 71.2)、準優勝は

古西会員(ネット 73.0)、ベストグロスも私、梅本(アウト 41 イン 35)です。皆様、

一年間ありがとうございました。 
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 ニコニコ箱 

壺 阪 会 員 昨日の親睦ゴルフ参加の皆様、お疲れ様でした。本日のプログラ

ム「一年を振り返って」でお話させていただきます。気軽に聞い

て下さい。  

田 路 会 員 壺阪会長・横田幹事、1年間ご苦労様でした 

横 田 会 員 本日、一年を振り返り、締めくくりのご挨拶をさせていただきま

す。 

網 干 会 員 親睦ゴルフ初参加させていただきました。幹事賞までいただき光

栄です。ご一緒させていただいた壺阪さん・横田さん・成田さん・

有川さん・村井さん、ありがとうございました。 

有 川 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。お疲れ

様！！ 

市 橋 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。 

梅 本 会 員 昨日の親睦ゴルフ、お疲れ様でした。場を読めず優勝してしまい

ました。  

大 谷 会 員 会長・幹事、お疲れ様でした。 

岡 本 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。ご苦労様

でした。  

小 原 会 員 ポリオ募金へ。 

鎌 谷 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ご苦労様でした。 

上 坪 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。  

黒 川 会 員 横田幹事、スピーチ期待しています。 

黒 田 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。先週は新旧合同の

青少年奉仕委員会での夕食会ご参加、ありがとうございました。

また昨日は親睦ゴルフ、お世話になりました。追伸 過日、結婚

記念のお花、ありがとうございました。満 30年を迎えました。 

光 明 会 員 壺阪会長・横田幹事、少し寂しい気も致しますが、本当に楽しく

過ごさせていただきました。残り少しですが、よろしくお願い致

します。  

古 西 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。 
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斎藤(和)会員 壺阪会長様・横田幹事様、一年間ありがとうございました。  

佐 藤 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ご苦労様でした。さて、昨日の親睦

ゴルフ、大変お世話になりました。お陰様でナイスショットもあ

りました。しかし、やはりスコアはナイスちょっとでした。 

杉 山 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間大変ご苦労様でした。 

髙 石 会 員 壺阪会長・横田幹事、お疲れ様でした。 

髙 谷 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ご苦労様でした。  

橘 会 員 壺阪会長・横田幹事、あと少しですが、お疲れ様でした。  

辰 本 会 員 昨日の親睦ゴルフ、お疲れ様でした。メンバーに恵まれ、楽しく

まわれました。次も頑張ります。  

土 井 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。ご苦労様

でした。 

内藤(浩)会員 壺阪会長・横田幹事、一年間本当にお疲れ様でした。Mahalo nui 

loa 

長 尾 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間ありがとうございました。  

中 村 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。1 年を振り返って

の卓話、楽しみです。昨日の親睦ゴルフ、急遽欠席のお詫び。 

成 田 会 員 壺阪会長、一年間お疲れ様でした。横田幹事、一年間…おっと横

田さんは出席日数不足の為、留年でしたっけ。次年度もよろしく。

ポリオ募金へ。 

藤 塚 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。 

松 本 会 員 所用にて早退します。申し訳ございません。 

水 野 会 員 壺阪会長・横田幹事様、一年間お世話になり、ありがとうござい

ました。昨日の親睦ゴルフコンペ、急に公用にて欠席しました。

皆様にご迷惑をおかけしました。 

村 井 会 員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。お世話になりまし

た！ 

毛 利 会 員 会長 壺阪さん・幹事 横田さん、もう一息ですね！ 

山田(直)会員 昨日の親睦ゴルフご参加の皆様、大変お疲れ様でした。来週、最

終ほろにが会もどうぞよろしくお願い致します。 

小林(健)会員 壺阪会長・横田幹事、一年間お疲れ様でした。100%出席 4 年 自

祝。ポリオ募金へ。 
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親睦活動委員会 親睦ゴルフ オネストジョン 

 

 ロータリー財団寄付 

後藤会員、齊藤(淳)会員、壺阪会員、柳川会員、横田会員  各 90.91ドル 

 

 米山記念奨学会寄付 

赤鹿会員、小原会員、齊藤(淳)会員、壺阪会員、横田会員  各 1万円 

 

 

 

 

 プログラム 

∞∞∞∞∞∞∞ 「会長・幹事挨拶」 ∞∞∞∞∞∞∞ 

会 長  壺 阪  嘉 彦 

本日はこの様な貴重な時間をいただきあり

がとうございました。本日のプログラムは、

私の今年の方針の重点項目に沿って進めてゆ

きます。 

1. 例会の充実 

ＳＡＡ…小林ＳＡＡは安定感があり時間

管理が行き届きいつも落ち着いた例会が

進行できました。 

ソング…森津ソング委員長はいつも笑顔で穏やかな雰囲気でタクトを振って

いただきました。いつも笑顔でスタートできました。 

出席…土井出席委員長には昨年からの連続出席でかなりのプレッシャーでし

たが無事連続出席を達成していただきました。 
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プログラム…佐藤プログラム委員長には幅広い人脈を活かして毎回普段見聞

き出来ないプログラムを企画していただきました。特に潜水艦のプログラム

は興味深く聞かせていただきました。今年度未実施のプログラムもありそう

です。是非、次の機会お願いします。 

職業奉仕…小林委員長には特に移動例会でお世話になりました。創業 100 周

年のタイミングでの松下ミュージアムでの例会は天気も内容も抜群で貴重な

経験をさせていただきました。 

 

2. 積極的な事業への参加 

ロータリークラブの事業はクラブ内の事業・対外的な事業と多々ありますが 

本年は例年より少し参加者が多いように思います。 

地区大会…本年度は加古川で開催され「赤穂さんに恥はかかせらない」を合

言葉に 40名参加を頂きました。 

ＩＭ…当クラブがホストクラブとしてお世話をさせていただきました。当初

は右も左もわからず大変不安でしたが、赤穂ガバナー補佐・松岡淳朗実行委

員長・有川実行副委員長はじめ各担当委員会のおかげで大成功でした。高砂

高校のジャズバンドもホテルの食事・お酒も大好評で途中退席者もほとんど

なく、姫路南ＲＣの結束を見せることができました。 

少年の主張弁論大会(青少年奉仕委員会)…当クラブの基幹的事業であり姫路

南ＲＣの会長だからこそ経験でき、学ぶことも多くありました。また、ロー

ターアクトも黒田委員長以下委員会の皆様のご努力で引続き継続できそうで

す。 

国際奉仕委員会…姫路獨協大学留学生をスキーに引率するという恒例の事業

ですが、本年は場所をホワイトピークに変えて実施しました。開催時期・場

所も今後の課題となりました。 

社会奉仕委員会…宝角委員長には姫路学園の学園祭・近畿プロバスクラブ 

等の参加、フォーラムのお世話になりました。 

米山委員会…髙谷委員長、目標を大きく達成していただきました。 

ロータリー財団…大きな目標でしたが、過去にない多額の寄付を頂きました。 

 

3. 増強 

4名の新入会員でしたが、それを上回る退会者が出、引き継いだ会員数すら 
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 維持できませんでした。毛利委員長は頑張って努力頂きましたが 

 私の実力不足です。お詫び申し上げます。 

 

4. 親睦の充実 

山田親睦活動委員長はじめ親睦活動委員会の皆様の活躍で本当に楽しい一年

でした。台風・大雨でたたられましたが、その後は晴天続きで親睦旅行・親

睦ゴルフ等すべての事業は晴天でした。またその内容はアイデア満載でさす

が「親睦の姫路南ＲＣ」の伝統をしっかりと引継いで頂きました。また、本

年はＩＭでの懇親会・エンドポリオチャリティーゴルフのお世話と、例年以

上の負担をおかけしました。 

 

上記以外にホノルルセンチュリーライドに 10 名参加し、当地のロータリーク

ラブにメイキャップされ男子フラを披露されとことも印象深い出来事でした。紙

面の関係上全ての方にお礼を申し上げられませんが、姫路南ＲＣの会員の皆様に

は本当にお世話になり感謝申し上げます。 

最後に、横田幹事・事務局の服部さんには一方ならぬフォローを頂きありがと

うございました。 

 

 

 

幹 事  横 田  勝 好 

 各委員会のみなさまにはこの１年、お仕事

やプライベートのご都合をやりくりしていた

だいてロータリー活動に取り組んでいただき

ました。この１年の活動を振り返り感謝の気

持ちをお伝えしたいと思います。 

 

7月 29日 納涼家族会 

台風 12号が日本列島を横断、近畿中国地方

を西進するという異例の台風が納涼家族会の会場となる御津町を直撃。8月 18日
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に仕切り直しとなりました。仕切り直しの 8月 18日は絶好の海遊び日和となり、

たくさんの会員とご家族の皆様にご参加いただきました。海の家やＳＵＰ体験、

室内にはゲームコーナーなど会員の皆様の英知を結集したエンターテイメントで

大いに盛り上がりました。 

 

8月 27日 クラブ奉仕フォーラム 

城 第 2680地区クラブ運営管理委員会委員長をお迎えしてクラブ運営について

勉強したのち第 1回ほろにが会を楽しみました。第 1回ほろにがは「オクトーバー

フェストとスタンドマイク」と題して、おいしい料理とお酒で会話を楽しむとい

う、ほろにがの原点に返る「ほろにがクラシック」のコンセプトのもと開催され

ました。ホテル日航のシェフが満を持して提供していただいたドイツ料理とアサ

ヒビールの新製品をいただきながらマイク一本で大いに盛り上がりました。マイ

クを握るとお話が止まらない大先輩の皆様の姿にロータリーの原点を見たように

思いました。 

 

9月 3日 ガバナー公式訪問 

コンピューター付ブルドーザーと異名をとる矢野ガバナーの公式訪問に戦々

恐々とした壺阪会長でしたが、実際にお会いすると大変気さくで場の雰囲気を明

るく引っ張っていただき有意義な公式訪問となりました。 

 

9月 9日 親睦ゴルフ（生野） 

9月 4日台風 21号が神戸大阪に上陸し大きな被害をもたらし、9月 6日に北海

道胆振東部地震が発生、そして 9月 9日の親睦ゴルフは大雨により中止となって

しまいました。こうして壺阪年度が終わる今となって振り返ると、これ以降の行

事はすべて過去に例がないほどの好天気に恵まれたことをみると、嵐を呼ぶ会長

のエネルギーはこの時ピークに達したと思われます。 

 

10月 29日 職業奉仕フォーラム 

伊丹ロータリークラブ 吉岡地区職業奉仕委員長をお招きしロータリーの職

業奉仕について勉強したのち第 2回ほろにが会を楽しみました。第 2回ほろにが

会は、「頑張れブレイブ・ブロッサムズ 2019ラグビーワールドカップ日本大会に

乗り遅れるな！」と題して元日本代表に語っていただき親しく交流させていただ
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きました。ラグビーワールドカップ日本大会は 9月 20日よりスタートいたします

ので是非試合会場にお運びいただければと思います。 

 

11月 11日-12日 親睦旅行 

目も覚めるような秋晴れの元、広島西条から岩国錦帯橋、そして宮島をめぐり

ました。今回の親睦旅行は、早退・遅刻ＯＫということで例年にない多くの会員

にご参加いただきました。夜の宴席には広島銀行の元会員の皆様にもご参加いた

だき旧交を温めました。辰本会員のお計らいで「ひろしま美術館」をめぐり、「ブ

リヂストン美術館」の収蔵品の特別展示も行われており 2倍楽しむことができま

した。 

 

11月 26日 移動例会 

小林職業奉仕委員長のお計らいで、パナソニックミュージアムを訪問すること

ができました。創立 100周年を迎える同社ですが、経営の神様と謳われる松下幸

之助の原点に触れる大変有意義な時間を過ごすことができました。 

 

12月 17日 忘年家族例会 

「平成最後の忘年家族会」と銘打った今回、120 名の会員とご家族の皆様と一

緒に楽しい時間を過ごしました。弦楽四重奏によるウェルカム演奏でスタート、

大道芸コンビの「モンブラン」の風船芸で子供たちも大喜びでした。新たな試み

として「姫路南ロータリークラブクリスマス家族会プレゼント券」企画が行われ

ました。壺阪年度のテーマである「楽しく より充実したロータリーライフ」が

実現できたように思います。 

 

1月 26日 32回少年の主張弁論大会 

2月 1日 姫路獨協大学留学生スキーツアーの開催 

 

2月 16日 西播第一グループＩＭ 

赤穂ガバナー補佐、松岡ＩＭ実行委員長、有川ＩＭ実行副委員長お疲れさまで

した。 
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4月 1日 お花見例会 

コムサロン 21 の前川理事長をお招きしての社会奉仕フォーラム。花冷えの大

変寒い日となりましたが咲き始めた桜を愛でながら大喜利で盛り上がった第 3回

ほろにが会でした。 

 

4月 4日 快晴のもと小野ゴルフ倶楽部にて親睦ゴルフが行われました。 

5月 16日 神崎ロータリークラブとの合同例会 

 

6月 16日 最後の親睦ゴルフが粟賀でありましたが、嵐に見舞われることなく無

事開催されました。 

 

最後に 2018－2019年 壺阪年度の理事役員のみなさま、各委員会の委員長並び

に委員のみなさまには全力で取り組んでいただきありがとうございました。壺阪

年度のテーマである「楽しく より充実したロータリーライフ」を実現できたと

思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

（5～6月） 

『会長・幹事挨拶』 

田路 和男会長 

成田 哲朗幹事 

・姫 路 東（24日）18：00～「下半期入会新会員歓迎例会」 

             於：姫路商工会議所 2階 大ホール 

 

・姫  路（25日）18：30～「2018-19年度最終例会」 

            於：姫路商工会議所 7階 701ホール 

 

・姫 路 西（26日）18：00～「年度末親睦夜間例会」 

                   於：ラヴィ―ナ姫路 

 

・姫路中央（27日）18:00～「最終例会」 

                       於：ささ間 

 

・神  崎（27日）18：30～「2018-19年度最終例会」 

                      於：上山旅館 

 

『西播第一グループ合同例会』 

 11：30～受付 

 12：00～食事 

 12：30～14：30例会 

 於：ホテル日航姫路 3F 光琳の間 

F 

ko 

● 姫路南クラブ 

次週プログラム（1日） 

次々週プログラム（15日） 


